



## Un rôle clé dans les soins mentaux et le conseil aux traumatisés



© Salvation Army IHQ / Libre de droits

### Trois semaines après les tremblements de terre dévastateurs, dans le Sulawesi central en Indonésie, l'Armée du Salut poursuit son soutien.

Avec une forte présence dans la ville durement touchée de Palu, les équipes locales de l'Armée du Salut ont pu réagir immédiatement, en dépit des pertes personnelles. La distribution de nourriture, d'eau et d'abris d'urgence a été renforcée par les services de soins pour ceux qui ont été blessés physiquement durant les séismes et pour les personnes présentant des problèmes de santé mentale provoqués par les événements terrifiants de la fin septembre.

Avec le nombre de morts confirmé à 2'113, au moins 1'309 personnes sont encore portées disparues. Près d'un quart de million de personnes ont été déplacées de leurs foyers, dont beaucoup vivent encore dans des campements temporaires. Les opérations de recherche et de sauvetage sont maintenant terminées, mais la phase d'intervention d'urgence a été prolongée. L'Armée du Salut a servi plus de 12'300 repas chauds, ainsi que des colis de nourriture d'urgence, de l'eau potable et des bâches.

### Soins médicaux

L'hôpital Woodward de l'Armée du Salut a traité 789 patients dans les deux semaines suivant le tremblement de terre, malgré deux évacuations des lieux. Les dommages structurels sont maintenant réparés. Comme les dégâts des infrastructures routières compliquaient l'accès aux installations hospitalières, les médecins de l'Armée du Salut ont installé des cliniques mobiles dans 12 endroits et ont opéré 27 interventions chirurgicales. Ceux-ci ont veillé à ce que 950 personnes reçoivent des services professionnels de santé.

Pour les interventions dans le domaine de la santé mentale et du bien-être, l'Armée du Salut collabore étroitement avec une université locale. À ce jour, des séances de soins des traumatismes ont été proposées dans 15 endroits distincts. Celles-ci ont été suivies par plus de 1'200 personnes. Pour répondre à la demande, le Territoire de l'Armée du Salut en Indonésie entraîne une vingtaine d'officiers en conseil en traumatologie, et ces renforts seront envoyés au Sulawesi central pour soutenir les équipes déjà sur le terrain.

### Importance de l'information

La radio locale a également joué un rôle important dans l'information des communautés. La radio Run Cakrawala, de l'Armée du Salut, diffuse dans de nombreux lieux éloignés du Sulawesi et a partagé des nouvelles précises et des informations sur la réponse aux catastrophes. Un aspect particulièrement important dans certains villages, qui ne sont pas encore totalement accessibles. Le Commandant de l'Armée du Salut en Indonésie, le commissaire Peter Walker, est rentré plus tôt de vacances afin de partager des mots d'encouragement sur la station de radio, des mots de réconfort aux membres de la communauté qui ont été si gravement touchés par la catastrophe et encourager les membres de l'Armée du Salut.

### Coordination de l'aide à long terme

L'équipe indonésienne à Palu a maintenant été renforcée par la Coordinatrice internationale des services d'urgence Damaris Frick et l'Officier de projet le major Drew Ruthven. Chacun d'eux sont régulièrement en liaison avec les autorités gouvernementales indonésiennes d'intervention en cas de catastrophe, et participent à des réunions de coordination des activités des organismes d'aide et d'autres ONG, qui sont impliqués dans la réponse à la catastrophe à large échelle.

Kevin Sandford, Officier de projet de l'Armée du Salut en Indonésie, dit : « Je viens de passer quelques jours à Palu et autour, et j'ai visité quelques-unes des zones touchées. Les besoins sont énormes et l'Armée du Salut en Indonésie, soutenue sur le terrain par le personnel expérimenté des services internationaux en cas d'urgence, planifie actuellement de l'intensification des interventions. Ces plans pourraient inclure la distribution de filtres à eau et de kits d'hygiène, mais nous évaluons également les besoins temporaires et à long terme en ce qui concerne les écoles et d'autres domaines de l'éducation, ainsi que les besoins dans le secteur du logement. Nous sommes touchés par la générosité que nous avons vue et vécue de la part de gens de partout dans le monde. »

**Auteur**

La Rédaction / Source : Salvation Army IHQ

**Publié le**

23.10.2018